

# Páginas De Horóscopos Económico, Aries Hoy Amor Tarot Amigo

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Viernes, 16 Diciembre de 2022

54 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

Soy tarotista experto en temas económicos y laborales. Puedo ver qué es lo que mejor te conviene para tu vida profesional y para que puedas salir de cualquier bache relacionado con el dinero. Llamanos para leerte el tarot: &#10084;&#65039; (&#9742;); ESPAÑA: 911 438 430 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HORÓSCOPO DE ARIES: &#9800;&#65038; Aries Aunque estos apretado con tu dinero nunca te sientes en quiebra sabes que hay tiempos fáciles y difíciles, este mes sera mejor. El amor. La sexualidad se convierte en un campo fértil para la expresión amorosa, la comunicación y el entendimiento de los cuerpos refuerza la unión de la pareja y define su futuro. La economía. En el ámbito laboral, gracias a los tránsitos astrales te sentirás mucho más seguro de ti mismo y tus muchas habilidades muy apreciadas por tus superiores. Su salud. Masajes descontracturantes pueden hacer maravillas con tus molestias musculares. HORÓSCOPO DE TAURO: &#9801;&#65038; Crear celos a Tauro no es una buena idea, después de que la ira les posea, se desinteresarán por tiEl amor. Se avanza positivamente hacia las compensaciones sentimentales, buscas llegar al entendimiento en la vida conyugal, las necesidades de la pareja se construyen de a dos. La economía. En tus ocupaciones, procura meditar lo que dices, un cierto grado de diplomacia resulta imprescindible para la buena marcha de las relaciones laborales. Su salud. Necesitas reducir tus niveles de ansiedad. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: &#9802;&#65038; Géminis: En muy pocas ocasiones llega a sentir celos, ya que es un ser muy seguro de sí mismo. Cuando experimenta este sentimiento, examina la situación y logra entender que solo es parte de un desliz de inseguridad. El amor. Tu mundo emocional está en crisis: las contradicciones y las ambivalencias en la pareja aumentan; pocos puntos en común y planes individuales atentan contra la estabilidad de tu vida afectiva. La economía. Tus planes y proyectos laborales toman una dirección estable: innovar no significa una pérdida de seguridad, al contrario, en este momento es lo más conveniente. Su salud. Comer liviano por las noches favorecerá tu descanso. HORÓSCOPO DE CÁNCER: &#9803;&#65038; A pesar de que no lo creas, si para Cáncer fue importante, recordará cada detalle de todo al milímetro, no hay falloEl amor. Si bien esconder tus debilidades puede resultar beneficioso en las relaciones laborales o profesionales, no es así en las personales: más entrega y apertura con los afectos mejorarán tu vida sentimental y familiar. La economía. Las iniciativas planificadas alcanzarán objetivos inmediatos; será un tramo positivo para estudiantes, docentes, escritores y quienes se dediquen a tareas intelectuales. Su salud. Modérate en las comidas y bebidas si quieres evitar problemas digestivos. HORÓSCOPO DE LEO: &#9804;&#65038; Estar con un o una Leo puede ser toda una experiencia, pero tienen un carácter un tanto difícil. El amor. En el plano sentimental, pondrás prioridad a la intimidad con tu pareja, no tomes en cuenta comentarios de

personas difíciles y entrometidas. La economía. Acepta el desafío y atrévete a adentrarte en nuevas experiencias, saldrás muy favorecido. Su salud. Incorpora fibras a tu dieta. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; Virgo nunca dudará en ofrecer ayuda si lo necesitan, lo que si dudará es en pedir ayuda si lo necesita élEl amor. La tendencia al romanticismo y a la conciliación contribuye a mitigar pesares amorosos: si te lo propones, no será difícil reconquistar ese corazón. La economía. Con respecto a tus finanzas te faltará mucha precisión para controlar el presupuesto familiar, trata de evitar gastos superfluos. Su salud. Descansar más y alimentarte mejor será de beneficio para tu salud. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Es muy difícil ganarse la atención de Libra, mucho más difícil es mantenerlaEl amor. La comunicación de la pareja será más productiva y sincera si evitas conflictos o discusiones por cuestiones menores. La economía. Aumenta la actividad social y profesional, y con ello, la posibilidad de ganar nuevos espacios o acceder a oportunidades laborales. Su salud. Dolores de cuello. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Un Escorpio enamorado tiene actitudes que dan a pensar que no le importas. Pero lo hacen para no entregarse de una y lo defrauden.El amor. En vez de las habituales actitudes drásticas, lo mejor será aplicar el criterio componedor en las relaciones amorosas. La economía. Comienza una etapa de posibilidades para aumentar los ingresos y resolver dilemas económicos a través de pagos y cobro de deudas, la influencia lunar favorable te permitirá resolver temas importantes (también en lo amoroso). Su salud. Cuida tu alimentación, contrólate en las comidas. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; Sí miras mal a Sagitario para intimidarle te devolverá la mirada con una sonrisa y te sacará la lengua, es muy maduro...El amor. Para los solos del signo, no será un buen momento para comenzar romances. La economía. Continúa una etapa de oportunidades que auguran un pronóstico alentador en tus ocupaciones: relájate en la confianza de que tus acciones te llevan a una mejora notable en tu economía. Su salud. Trata de manejar tu ansiedad. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; A Capricornio &#9809; le gustan las tradiciones y no cree que tenga que pedir perdón por ello. Si le toman por un antiguo allá ellos.El amor. La seducción de los Aguadores estará en ascenso y será un momento oportuno para reflexionar sobre cómo vincularte con tu pareja, y hasta dónde quieras llegar en la relación. La economía. Con respecto a la economía, necesitas organizarte mejor para sacar el máximo provecho de tus ingresos. Su salud. Un baño de inmersión con esencias aromáticas te ayudará a distenderte. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Piscis es la persona perfecta para calmar a los demás y para ayudar a sacar de sus vidas todos o la gran mayoría de los problemas.El amor. Periodo feliz en el amor: no pocos cangrejos transitarán por un camino de grandes satisfacciones en este plano; se presentan felices oportunidades de oficializar vínculos y formalizar relaciones. La economía. Éxitos y reconocimientos en las tareas diarias: tus anhelos se cumplen, habrá facilidad para resolver negocios y consolidar nuevos proyectos. Su salud. Trata de evitar que las tensiones te dominen. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Acuario: es creativo y siempre intenta alejarse de lo que le hace daño.El amor. El carácter será espléndido y muy orientado a lo social; desplegarás seducción en todos los ámbitos, la espontaneidad y simpatía suman incluso nuevas amistades, y también admiradores, en una jornada de satisfacciones para el corazón. La economía. En el plano de tus ocupaciones, no dudes en hacer valer tus demandas, necesitas mejores condiciones para cumplir con tus tareas más relajado. Su salud. Buena salud.

VIII



XV

